

19.05.2014 – 11:40 Uhr

Inondations dans les Balkans: Migros donne un demi-million de francs

Zürich (ots) -

La Migros aide les victimes des inondations survenues en Serbie, Bosnie et Croatie de manière rapide et en évitant toute bureaucratie. Migros a décidé de donner CHF 500'000 directement à la Croix-Rouge suisse (CRS)

Après 50 heures de précipitations ininterrompues, de grandes étendues de la Serbie, de la Bosnie et de la Croatie sont inondées. des milliers de personnes ont fui leurs habitations inondées ou sont coupées du monde, privées d'eau et d'électricité. Les sociétés locales de la Croix-Rouge locale interviennent pour évacuer et ravitailler les sinistrés. Elles fournissent les secours élémentaires tels que vivres, eau, habits, articles d'hygiène et couvertures. Elles ont aussi aménagé des hébergements provisoires. La CRS soutient l'intervention de ses sociétés soeurs au titre de l'aide d'urgence.

« Nous avons tous des amis, des connaissances ou des collègues qui viennent des pays des Balkans, a déclaré Herbert Bolliger, président de la direction générale de la Fédération des Coopératives Migros. Parce qu'à la Migros, beaucoup de nos collaborateurs ont de la famille dans les régions touchées par les catastrophes, ces images des inondations du siècle nous touchent tout particulièrement. Avec ce don à la CRS nous pouvons aider de manière rapide et non bureaucratique. »

Zürich, 19. Mai 2014

Contact:

Tristan Cerf FCM
Tel. 079 637 79 40
tristan.cerf@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100756248> abgerufen werden.